

# CARTAS AL DIRECTOR



## Campaña sobre el bigote

¿Dónde estás Alfonso Guerra?, ¿Dónde vas Alfonso.....XIII?. El título elíjanlo ustedes. Con el personaje bien vale la pena. Por lo pronto está callado. Gracias a la conciencia española se ha conseguido que el señor Alfonso Guerra no salga en la pantalla de televisión después de unas elecciones. La mayoría de los españoles podemos estar contentos.

A los que le siguen, solamente les puedo decir una cosa: ¿Cómo es posible que en una España, con una democracia establecida, se puede consentir que salgan todavía personas tan insultantes, tan provocativas, tan poco respetuosas con los demás y que a algunos les haga gracia?.

¿A quién le hace gracia este señor?, ¿es qué este señor puede dar clases de ética?, ¿es qué este señor puede dar clases de moralidad?, ¿es qué este señor puede dar clases de humor?.

Seamos serios por favor. ¿A quién quería hacer gracia con lo del bigote?.

A mi como español me da vergüenza haber tenido un personaje así como Vicepresidente del Gobierno. Creo que, aunque yo no tengo bigote, las personas que lo tienen se merecen un respeto, como los que tienen barba; o

como los que tienen coleta, son calvos o barrigudos. Desde luego, antes que tener la mirada que este señor tiene, mejor es tener bigote, barba, coleta, etc. El bigote, en concreto, que es lo que al parecer le ha hecho tanta gracia a Alfonso Guerra en estas elecciones, es una cosa que se deja o se quita. Sin embargo, la mirada que el Sr. Alfonso tiene, para su desgracia, yo creo que se la ha dado Dios como castigo por ser tan "malo". Y eso no se quita.

Yo, por este motivo, quiero hacer una campaña en favor del bigote, y aunque nunca lo he tenido, desde este momento empiezo a tenerlo e invito a todo el que quiera dejárselo para formar una asociación con el lema "Sonríe con bigote". Si nos juntamos muchos, podríamos montar nuestra sede y

(hasta incluso podríamos ofrecer alguna Delegación al hermano del Sr. Alfonso Guerra. Por el bien de España y por el de los españoles, espero no verlo más como político, pues no se puede ir por ahí vertiendo mala leche, crispando y enfrentando a unos con otros. El señor Alfonso Guerra y su "chache", se pueden dedicar, por ejemplo, al cine. Pero haciendo de "malos". Nunca de "buenos". Una cosa tengo segura. Ni al cine iría a verlo.

**Jesús González Molina**  
D.N..I: 5.849.935



## Rextificación del Grupo Municipal de Valdepeñas

Estimado director:

Ante la información aparecida en la revista Bisagra nº331, correspondiente a la semana del 19 al 25 de junio, en sus páginas 42-43, el Grupo Municipal de Gobierno de este Ayuntamiento, en atención al derecho de réplica, le ruego tenga a bien publicar el siguiente comunicado:

1.- El ayuntamiento de Valdepeñas está gobernado por don Salvador Galán Ruiz-Póveda, como alcalde electo en las últimas elecciones municipales, sin que exista en esta Corporación ningún grupo al que atribuir el liderazgo de gobierno alguno.

2.- Desconocemos las fuentes

de las que se ha servido el firmante del artículo para difundir una división (inexistente) en el grupo municipal en dos o más sectores. Pero al respecto queremos hacer público que el Grupo Municipal de Gobierno de este Ayuntamiento mantiene la unidad que corresponde a todo equipo, cuyo único fin es alcanzar el compromiso contraído desde hace tres años de cumplir el programa electoral en beneficio de todos los ciudadanos de Valdepeñas. Y a este respecto, todos los acuerdos inherentes al Gobierno Municipal están respaldados de forma democrática y unánime por el grupo y amparados en la legalidad y transparencia que compete a toda actividad pública.

3.- Lamentamos profundamente que observaciones de personas ajenas a este equipo de gobierno sean dadas como firmes. Y al respecto le hacemos saber, que aceptando la crítica a la que toda gestión pública ha de estar sometida, no podemos compartir ni aceptar que oscuros intereses partidistas de otros, se sirvan de un medio de difusión imparcial, para sembrar la duda y desconfianza entre los gobernantes y los ciudadanos.

**Grupo Municipal del PSOE de Valdepeñas**

## BOLETIN DE SUSCRIPCION

# Bisagra

GRUPO EDITORIAL PACAL, S. A.

*Deseo suscribirme a BISAGRA durante un año (50 números), por lo que adjunto los datos necesarios para hacer efectiva dicha suscripción:*

Nombre y apellidos: .....

Domicilio: .....

Población: ..... Provincia: ..... C.P. ....

Profesión: ..... Edad: ..... Teléfono: .....

*El pago del importe (12.000 ptas. \* incluidos impuestos y gastos de envío) lo realizaré, mediante domiciliación bancaria, en:*

BANCO/CAJA: ..... SUCURSAL: .....

POBLACION: ..... PROVINCIA: .....

CON CARGO A MI C/C-LIBRETA N.º .....

\* (Extranjero 12.500 ptas.)

Firma,